PRESSEMITTEILUNG



Dahlemann: Noch 100 Tage, bis wir in MV #vereintfeiern

Großbanner zum Tag der Deutschen Einheit enthüllt

Der Chef der Staatskanzlei Patrick Dahlemann hat heute ein Großbanner zur Bewerbung der Zentralen Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit enthüllt.

"Der Höhepunkt unserer Bundesratspräsidentschaft rückt näher: In 100 Tagen startet das große Bürgerfest zum Tag der Deutschen Einheit. Vom 2. bis zum 4. Oktober begrüßen wir in unserer schönen Landeshauptstadt Gäste aus ganz Deutschland. Es macht großen Spaß, das Fest mit unseren Partnerinnen und Partnern zu planen und jetzt gemeinsam in die heiße Phase der Vorbereitung zu gehen", sagte Dahlemann.

Mit dem Großbanner am Parkhaus in der Graf-Schack-Allee, direkt gegenüber dem Schweriner Schloss, sprechen das Land und die Stadt die Einladung zum Bürgerfest aus. "Es wird ein Fest für alle: zum Mitmachen, Einbringen und Genießen", sagte Dahlemann. "An den drei Festtagen werden wir ein Programm anbieten, das alle Generationen anspricht – und die Gäste hoffentlich genauso freudig stimmt wie die Menschen auf unserem neuen Großbanner."

Dahlemann sagte weiter: "Das Parkhausbanner heute ist der Auftakt: In den kommenden Wochen und Monaten werden wir auf ganz unterschiedlichen Wegen unsere Einladung zum großen Bürgerfest in Schwerin aussprechen – von Social Media bis zu einer Plakatkampagne in Norddeutschland ist alles dabei."

Und auch die Landeshauptstadt ist knapp drei Monate vor Beginn des Bürgerfestes voller Vorfreude und Erwartung. Oberbürgermeister Badenschier: "Am Großbanner gefällt mir besonders der Hashtag #vereintfeiern, da es genau das sagt, was wir gemeinsam erleben wollen: Austausch, gute Stimmung und das wunderschöne Schwerin."

STK

Schwerin, 25. Juni 2024

Nummer: 150/2024

Chef der Staatskanzlei des Landes Mecklenburg-Vorpommern Schloßstraße 2–4 19053 Schwerin

Telefon +49 385 588-10320 Telefax +49 385 509-10326 Pressestelle@ stk.mv-regierung.de www.mv-regierung.de

V. i. S. d. P.: Andreas Timm/Peter Kranz